



芦安文化祭 大成功！



11月10日（土）に行いました「芦安文化祭」には、ご来賓の皆様、保護者・地域の皆様が大勢お越しください、大盛況でした。

当日は暖かな陽気に恵まれ、周りの山々の紅葉が最盛期で、文化祭日和でした。
 今年は、迫力ある太鼓の演奏を中学生にしていただいたことより、文化祭の内容が充実しました。

また、芦安書道教室の児童の作品展示、伊藤さんと清水さんの写真展示、飯島さんの墨彩画の展示、和田さんの書道作品に加え、地域おこし協力隊の皆様も写真等を展示してください、芦安文化祭に華を添えてくださいました。

小学生はブロック発表（低・高学年ブロックの発表）、全校合唱・合奏に精一杯取り組みました。
 児童の発表する様子から、成長の一端を知ることができたのではないでしょうか。

多くの方々から「来年の文化祭が楽しみ」というお言葉をいただきました。





伊藤さん、清水さんの写真展示



和田さん、協力隊の皆さん展示

保護者・地域の皆様の感想

低学年のスイミーは「かわいい」の一言でした。一人で何役もこなし、歌も覚え、よく頑張ったなと思います。エビカニクス、最高でした。

高学年になると、雰囲気がガラッと変わり、動きにもキレがあり、かっこよかったです。

中学生の合唱はとてもきれいでした。Let it beは、伴奏もあって、聞き入ってしまいました。

太鼓は迫力があり、ハッピ姿もかっこよかったです。



芦安書道教室の児童の展示

初めて拝見させていただいた芦安文化祭でしたが、小学校と中学校が合同開催する事や低学年と高学年で協力してつくり上げたり、発表もとてもユニークだったりと、芦安ならではの要素のつまつた素晴らしい文化祭だったと思います。

欲を言えば、小学校も中学校の太鼓の演奏のような特化したものを披露することが出来ればいいなあと思いました。（小学校も太鼓を習えないでしょうか？）

同時に先生方の日々の御指導・御苦労があつての文化祭だと感じました。本当にありがとうございました。

小学校の児童も皆大きい声が体育館に響いて、すばらしい劇でした。Dance もそろっていて、カッコよかったです。毎年高学年の Dance が楽しみで仕方ない(笑い)。

中学生の和太鼓を見れたのが嬉しかった。迫力がすごく、体中に響いてきて感動！早く娘たちもやってほしいなと思いました。

来年、小学校へ入れるのが楽しみです。

大勢に方々がアンケートにお答えくださいました。ご協力ありがとうございました。

